

Haedar Resmikan Masjid dan Gedung Perkuliahan Baru UMMI

Kamis, 21-02-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SUKABUMI - Universitas Muhammadiyah Sukabumi (UMMI) resmi memiliki gedung perkuliahan baru unit A dan Masjid Al-Umm yang terletak di Kampus I yang berada di Jl. Syamsudin, S.H. no. 50, Kota Sukabumi.

Peresmian pembangunan gedung perkuliahan baru dan Mesjid Al-Umm UMMI yang digelar pada Rabu (20/2) tersebut dihadiri Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir.

Gedung Unit A tersebut sebagai sarana bagi keperluan perkuliahan mahasiswa. Bangunan yang berlantai 3 dan 1 basement itu diupayakan mampu menjadi sarana yang bermanfaat bagi kelancaran dalam kegiatan belajar mengajar. Dan Masjid sebagai pusat pendidikan keislaman sebagai identitas dari UMMI yang tidak hanya unggul dalam keilmuan tapi juga keislamannya.

Rektor UMMI, Sakti Alamsyah, menyampaikan, seiring berkembangnya UMMI, tentunya sarana menjadi salah satu alat untuk mengimbangi proses lancarnya dalam mengolah kualitas dan kuantitas Pendidikan di UMMI.

“Apalagi diiringi dengan peningkatan banyaknya jumlah mahasiswa yang masuk dari tahun ke tahun, sudah barang tentu UMMI memperhatikan kebutuhan dan kenyamanan para pengguna di dalamnya,” jelasnya.

Pembangunan gedung unit A tersebut diharapkan mampu memajukan dan menjaga stabilitas UMMI dalam dunia pendidikan di Indonesia. Pendidikan adalah salah satu cara dalam proses perkembangan bangsa. Perguruan tinggi salah satu tempat untuk menimba ilmu dan sudah seyogyanya memperhatikan kualitas dalam memperlancar proses belajar mengajar.



“Selain infrastuktur, UMMI juga terus meningkatkan Sumber Daya Manusia dengan salah satu caranya dengan memberikan beasiswa kepada 20 dosen UMMI di setiap tahunnya untuk melanjutkan kejenjang pendidikan doktoral (S3). Hal ini sebagai wujud untuk mencapai Universitas yang unggul,” terang Sakti.

Dalam kesempatan itu, Haedar menyampaikan selamat atas dibangunnya gedung dan masjid Al-Umm UMM. Dalam amanatnya, Haedar berharap dengan kehadiran UMMI mampu meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia khususnya di Sukabumi dan Jawa Barat.

“Dengan pembangunan gedung baru dan masjid ini kita berharap ada keleluasaan dalam proses belajar mengajar sekaligus juga untuk kreativitas dan inovasi mahasiswa dan sekaligus pembentukan karakter,” ucap Haedar.

[Hadir dalam peresmian tersebut. . Uman Suherman Ketua LK2 Dikti Jawa Barat dan Banten](#), Dady Iskandar Staf Ahli Gubernur bidang Ekonomi dan Pembangunan, Achmad Fahmi, Walikota Sukabumi, dan Masud Al Ghamdi Yayasan MYZA.

Sumber: Humas UMMI